

活動名:エスペラードFC郡山交流戦

日 程:平成29年1月14日

会 場:磐梯熱海スポーツパーク多目的広場(人工芝)

参 加:T6A・Bクラス17名

帯 同:熊坂コーチ

報 告:熊坂コーチ

1月14日・熱海多目的広場にてエスペラードFCさん、行健さんとの交流戦に6年生・17名で参加しました。

寒波の影響でグラウンドには20cmぐらいの積雪がありました。雪かきしてラインを作り雪上での8人制サッカーとなりました。

選手達には雪上サッカーを怪我なく楽しむように伝えて試合に挑みました。

エスペラードFCさんは中学生のクラブチームです。2試合対戦させていただきました。守備では中学生相手に怯む事なく体を張って守りました。攻撃ではドリブルが出来ない中でアイデアを出して得点出来そうな場面を何度か作ってくれました。しかし積雪の中でのサッカーでは想像以上に体力を奪われ後半は足が止まってしまい2試合とも負けてしまいました。

行健さんとは1試合対戦させていただきました。

6年生全員出場でポジションも交代も選手達に任せました。

試合は負けてしまいましたが自分達で声を出して修正しようとする今まであまり見られなかった姿を見せてくれました。仲間に対するコーチングの声も的確でサッカーを理解してきていると感じさせてくれました。

本当に成長しましたね。

3試合とも負けてしまいましたが雪上サッカー、中学生との試合と貴重な経験をしました。

アップは雪遊びに夢中でしたが試合になるとスイッチが入り真剣に戦っていました。サッカーと向き合っている事を感じられましたのでこれからが更に楽しみです。

試合後、選手達に中学生との試合の感想を聞きました。スピードが違うという感想が多かったです。中学生との違いを肌で感じる事が出来ただけでも交流戦を実施した甲斐がありました。

次のステージに向けてプレイスピード、判断スピードを上げられるようにトレーニングしていきたいと思います。

交流戦のお誘いをして頂きましたエスペラードFC・今泉様、ありがとうございました。とても貴重な経験をさせて頂きました。また機会がありましたら宜しくお願いします。

行健SSS様

お昼の休憩所を提供して頂きありがとうございました。暖かい場所で昼食を取る事が出来て助かりました。

2月の小野でまたお会いしましょう！

雪の中応援して下さいましたご父兄の皆様ありがとうございました。雪上サッカーでしたが中学生相手に頑張る選手達は素晴らしかったですね。みんな次のステージでも活躍出来る力を持っている事を感じて頂けたかと思います。残り3ヶ月となりましたがこれからも応援、ご協力をお願いします。

コーチ:熊坂





